



WGS FreieBurgdorfer – Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf

Per E-Mail
Herrn Bürgermeister Pollehn



Geschäftsstelle
Potsdamer Winkel 13
31303 Burgdorf
05136/9762602
ratsarbeit@für-burgdorf.de

Es schreibt Ihnen
Rüdiger Nijenhof
Ruediger.Nijenhof@für-burgdorf.de

Burgdorf, den 22.11.2021

Anfrage zum aktuellen Stand der Beschaffung des beschlossenen Tanklöschfahrzeugs

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

mehrfach hat sich nun der Feuerwehrausschuss mit der Beschaffung des bereits über den damaligen Haushalt 2019/2020 zum Kauf beschlossenen Tanklöschfahrzeugs für die Ortswehr der Freiwilligen Feuerwehr Burgdorf befasst und jedesmal einstimmig sich für die von der Feuerwehr gewünschte Beschaffung ausgesprochen. 2018, als der damalige Doppelhaushalt eingebracht wurde, war vorgesehen, dass in 2019 für 110.000 Euro das Fahrgestell und 2020 für 195.000 Euro der Aufbau, samt Montage erworben werden sollte.

In 2020 beschloss der Feuerwehrausschuss einstimmig entgegen dem Vorschlag der Fachabteilung weitere 30.000 Euro zur Verfügung zu stellen (um eine größere Personenkabine (Staffelbesatzung (6 Personen), statt Truppbesatzung (3 Personen)) bestellen zu können. Dieser Beschluss wurde damals eilig gefasst, damit die Erhöhung noch in den Nachtragshaushalt 2020 aufgenommen und so 2020 die Bestellung vorgenommen werden könnte.

Wie sich im Mai 2021 herausstellte, verzögerte sich die Beschaffung weiter, da nun von der Fachabteilung vorgebracht wurde, dass das Fahrzeug – entgegen der klaren Stellungnahme der Feuerwehr – zu schwer sei und deshalb die Menge des mitgeführten Wassers reduziert werden müsste.

Auch hier folgte der Feuerwehrausschuss einstimmig der Auffassung der Feuerwehr. Herr Meyer (CDU) stellte (berechtigterweise) in der Sitzung fest, dass die Verzögerungen letztlich zu Lasten der Bürger gehen würden, weil sie zu Preissteigerungen führen würden. Der Feuerwehrausschuss hat dabei deutlich gemacht, dass er eine zügige und mit der Feuerwehr abgestimmte Ausschreibung erwartet. Zugleich ist uns aus anderen Gemeinden zu Ohren gekommen, dass die Wartelisten bei den einschlägigen Herstellern stetig länger werden.

Bitte teilen Sie uns mit, für welchen Preis Sie das Fahrzeug in der beschlossenen Form haben beschaffen können und wann wir mit der Auslieferung des nunmehr dringend gebrauchten und mehrfach beschlossenen Fahrzeugs rechnen können.

Vielen Dank für Ihre Mühe!

Für Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Rüdiger Nijenhof

-Fraktionsvorsitzender-